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Общие предложения

• The TC on a monthly basis through an open platform should give 
educative insights to the coaches & judges worldwide. We have 
witnessed even this year that different TC members are giving out 
completely different information at World Cups, and the judges/coaches 
are left out totally confused. TC should set up an account on YouTube, 
where they would be obliged to post at least 50 video examples with 
different apparatus outlining some tricky executions of some elements. So 
that everybody had one vision. Currently FIG TC is using «newsletters», 
but the wording there is often creating different interpretations.

• Технический комитет на ежемесячной основе должен предоставлять 
видеоматериал для обучения тренеров и судьей по всему миру, так 
как в течение этого цикла мы могли наблюдать, что члены Техкома на 
разных этапах Кубка мира преподносят и обучают разной 
информации, а судьи и тренеры остаются в полном замешательстве. 
Техком должен создать учетную запись на YouTube, где они обязаны 
опубликовывать не менее 50 примеров видео по разным предметам, 
описывая их исполнение. В таком случае всем будут четко и ясно 
понятны требования. 
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Meaning that a judge in E, when seeing a mistake of 0,30, pushes 0,3 or just 3 (to speed up) and that 
penalty is already inscribed in the system.
What happens currently : a judge is making notes on errors and when a huge one happens, starts thinking : 
“Ogh, that would have a harsh penalty in total, I should erase the previous ones”. Through “live judging” 
system it would not be possible to happen.
Это означает / что судьи в Е /увидев ошибку 0/3 ? толкает на 0/3 или только 0/3? И накозание уже 
вписано в систему 
Что происходит в настоящие время ? судьи делают пометки об ошибках / а когда происходит 
огромная ошибка ? они начинают корректируют 
Наше предложение 
Разработать и внедрить программу для компьютерного оценивания ( онлайн ) оценки Исполнения . 
Это программа поможет четко видеть за что и в какой момент выступления гимнастки судья делает 
сбавку . В данный момент работа этой бригады плохо отслеживается  . Так как многие судьи 
подверженны влиянию не делать больших сбавок Топ гимнасткам . 




